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Zusammenfassung

        
28 Patienten (17 Frauen, 11 Männer, mittleres Alter 67 (40-85) Jahre) mit einem embolischen Verschluß an der Arteria poplitea wurden mittels Aspirationsembolektomie behandelt. Sechs Patienten waren im klinischen Stadium IIb und 22 im Stadium III nach Fontaine. Bei 25 der 28 Patienten konnte der embolische Verschluß erfolgreich behandelt werden. Komplikationen konnten in derselben Sitzung nichtchirurgisch beseitigt werden. Innerhalb der ersten Woche verstarben zwei der behandelten Patienten an einer zerebralen Embolie, zwei weitere Patienten erlitten innerhalb des ersten Monats eine Rezidivembolie an der behandelten Extremität. 17 weitere Patienten wurden nach 6 Monaten nachuntersucht und waren rezidivfrei.


      
        
Summary

        
Twenty-eight patients (17 women, 11 men, average age 67 years, range 40-85 years) with embolic occlusions of the popliteal arteries were treated by aspiration embolectomy. 6 patients were in clinical stage IIb and 22 in stage III. In 25 of the 28 patients the occlusion was treated successfully. Complications could be treated non-surgically at the same time. 2 of the patients died within the first week of cerebral emboli, 2 further patients suffered recurrent emboli in the treated extremity during the first month. 17 patients who were followed up for six months were free of recurrences.
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